

Medienmitteilung

Zürich, 30. Januar 2025

Rahn+Bodmer Co. unterstützt die USZ Foundation bei der Förderung zukunftsweisender medizinischer Forschung am Universitätsspital Zürich

Anlässlich ihres 275-Jahr-Jubiläums in diesem Jahr unterstützt Rahn+Bodmer Co. die USZ Foundation mit insgesamt CHF 1.375 Millionen. Die Partnerschaft unterstreicht das Engagement der Privatbank für gesellschaftliche und wissenschaftliche Anliegen und setzt ein Zeichen für die Förderung der universitären Spitzenmedizin.

Die Schenkung wird über fünf Jahre hinweg in Tranchen von jährlich CHF 275'000 ausbezahlt und kommt jedes Jahr einem ausgewählten Projekt zugute. Im ersten Jahr der Zusammenarbeit wird ein bedeutendes Forschungsprojekt zum Darmmikrobiom gefördert. In diesem untersucht Professor Michael Scharl an der Klinik für Gastroenterologie und Hepatologie, wie bestimmte Darmbakterien die Immunabwehr der Betroffenen stärken und zur Heilung von Krebs und Herzkrankheiten beitragen können. Die Erkenntnisse eröffnen die Chance, neue, schonende Therapien für Betroffene zu entwickeln.

Das Universitätsspital Zürich und die USZ Foundation als Partner für Innovation

Das Universitätsspital Zürich (USZ) ist ein Vorreiter der universitären Spitzenmedizin und trägt durch seine Forschung massgeblich zur Stärkung des Medizinstandorts Schweiz bei. Die gemeinnützige USZ Foundation unterstützt das Universitätsspital in dieser Aufgabe und stellt sicher, dass die gesammelten Mittel direkt in medizinische Fortschritte fliessen, die die Lebensqualität der Menschen verbessern.

«Wir gratulieren Rahn+Bodmer Co. zum 275-Jahr-Jubiläum und danken herzlich für die grosszügige Schenkung», sagt Monika Jänicke, CEO des Universitätsspitals Zürich. «Wir freuen uns sehr, Rahn+Bodmer Co. an unserer Seite zu wissen und sind gespannt auf die Projekte, die wir in den nächsten fünf Jahren gemeinsam umsetzen werden. Dabei stets im Fokus: das Wohl der Patientinnen und Patienten.»

Rahn+Bodmer Co. fördert gezielt die Wissenschaft

Die Zürcher Privatbank fördert seit vielen Jahren gemeinnützige Projekte, die nachhaltig Wirkung entfalten. «Im Rahmen unserer gesellschaftlichen Engagements liegen uns die Unterstützung der Forschung und die Förderung zukunftsweisender medizinischer Innovationen besonders am Herzen. Wir sind stolz darauf, durch unser Engagement für die USZ Foundation einen Beitrag zur langfristigen Entwicklung des Gesundheitssystems und der Lebensqualität zahlreicher Patientinnen und Patienten zu leisten», sagt Christian Rahn, Partner bei Rahn+Bodmer Co.

Für weitere Informationen oder Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Rahn+Bodmer Co.
Dr. Christian Rahn, Partner
Telefon +41 44 639 11 11
christian.rahn@rahnbodmer.ch

USZ Foundation
Corinna Adler, Geschäftsführerin
Telefon +41 43 254 08 07
corinna.adler@usz-foundation.com

Rahn+Bodmer Co.

Das 1750 gegründete Familienunternehmen Rahn+Bodmer Co. ist die älteste Schweizer Privatbank. Die fünf Partner Peter R. Rahn, Martin H. Bidermann, Dr. Christian Rahn, Christian R. Bidermann und Jay Bidermann vertreten die Familien in dritter und vierter Generation. Als traditionelle Privatbankiers haften die Partner vollumfänglich für die Verbindlichkeiten von Rahn+Bodmer Co. Der Verzicht auf eigene Produkte, die langfristige Ausrichtung und eine unternehmerisch geprägte Geschäftsphilosophie garantieren den Kundinnen und Kunden eine unabhängige Vermögensverwaltung, eine zielgerichtete Steuerberatung sowie eine umfassende Finanz-, Vorsorge- und Nachlassplanung.

USZ Foundation

Die USZ Foundation ist die selbstständige, gemeinnützige Stiftung des Universitätsspitals Zürich. Gemeinsam mit Ihnen fördern wir medizinische Innovationen am USZ, die unmittelbar die Lebensqualität der Menschen verbessern. Dank Ihrer Spende können wir noch mehr bewirken.